

KARATÉ ■ L'année commence plutôt bien pour les sportifs de la commune

LA MONTAGNE

Neuf karatékas cussetois sont champion d'Allier

Très bon début d'année 2011 du côté des tatamis du karaté-do de Cusset.

Lors des derniers championnats départementaux, organisés dans la commune de Saint-Yorre, neuf jeunes sportifs ont remporté des titres de champion dans leur catégorie.

Qualifiés pour les prochains championnats d'Auvergne ou la coupe de la ligue qui se dérouleront en février, ces petits as du karaté auront encore à cœur de faire de leur mieux. Une conquête personnelle et collective au cœur d'un club très soudé.

Cadets - 70 kg. 1 kata et com-

bat : Dimitri Vaz.

Minimes filles - 45 kg. 1 kata et combat : Andréa Pereira.

Minimes garçons - 40 kg. 1 kata et 2 combat : Antoine Baudon.

Minimes garçons - 50 kg. 1 kata et 3 en combat : Pierre Baudon.

Minimes garçons + 55 kg. 1 kata

et combat : Swan De Angeli.

Benjamins garçons - 45 kg. 1 combat : Théo Vaz.

Pupilles garçons - 30 kg. 1 combat et Kata : Damien Lacombe.

Poussines - 25 kg. 1 kata et 2 combat : Canelle Rodenas.

Poussins - 30 kg. 1 kata et 1 combat : Alexis Goutayer. ■